

Congreso Ordinario FIRS
Roma (Italia), Febrero 21, 2015 - 10h00
Salone d'onore del CONI - L.go Lauro de Bosis 15 –Roma

Federaciones Nacionales que asisten con derecho a voto:

1. Albania	19. Gran Bretaña	35. Perú
2. Angola	20. Guatemala	36. Polonia
3. Argentina	21. India	37. Portugal
4. Australia	22. Israel	38. República Checa
5. Austria	23. Italia	39. Rusia
6. Bélgica	24. Japón	40. San Marino
7. Benin	25. Corea	41. Eslovaquia
8. Brasil	26. Letonia (hockey en línea)	42. Eslovenia
9. Canadá (artístico/ velocidad)	27. Macao	43. España
10. Chile	28. México	44. Suiza (artístico/ velocidad)
11. China	29. Mozambique	45. Tailandia
12. Taipei Chino	30. Países Bajos (KNSB)	46. Emiratos Árabes Unidos
13. Colombia	31. Países Bajos (RNBB)	47. Uruguay
14. Croacia	32. Nueva Zelanda	48. Estados Unidos
15. Cuba	33. Pakistán	49. Venezuela
16. Egipto	34. Paraguay	
17. Francia		
18. Alemania		

Federaciones Nacionales que asisten sin derecho a voto:

1. Chipre
2. Guinea
3. Irlanda
4. Letonia (Sk)
5. Malasia
6. Senegal

Miembros del Buró Ejecutivo presentes al congreso FIRS del 2015:

1. Sabatino Aracu – Presidente
2. Armando Quintanilla Cerpa - Primero Vicepresidente
3. Patricia Wallace - Vicepresidente de la Confederación de Oceanía
4. Fernando Claro - Vicepresidente de la Confederación Europea
5. Carlos Orlando Ferreira - El vicepresidente de la Confederación Panamericana
6. Guoyong Liu - Vicepresidente de la Confederación Asiática
7. Gilbert Portier – Director Hockey en línea
8. Harro Strucksberg – Director Hockey sobre patines
9. Jorge Roldán - Director velocidad
10. Margaret Brooks - Director artístico
11. Olivier Pascal – Director agresive en línea
12. Sigi Ziestler – Director Roller alpine y downhill
13. Carmelo Paniagua – Director de protocolo
14. Roberto Marotta - Secretario General y Comisionado general de África
15. Laura Morandi - Secretario General Adjunto
16. Kalon Dobbin - Representante de los Atletas
17. Ricardo Araujo - Confederación Europea Vicepresidente e intérprete

Personal de FIRS

1. Simone Masserini - FIRS Director Corporativo
2. Simona Mercuri – Directora de la comunicación
3. Caterina Noto - FIRS Secretaría
4. Alessandra Lunadei - FIRS Secretaría
5. Lina Maria Lizcano - FIRS Secretaría
6. Sergio Francesco Sacripanti - FIRS Secretaría

Barcelona Delegación

1. Carlos Gascón
2. Josep Salom I Ges
3. Ramón Basiana I
Vers
4. Maite Fandos I
Payá
5. Iolanda Latorre I
Roldán

Nanjing Delegación

1. Chen Weihong
2. Nie Lei
3. Yin Hao
4. Zhang Yuan

Lima Delegación

1. Jose Quinones
2. Patrick Espejo
3. Tesa Salomon
4. Carlos Fernando
Canales

VIP's

1. Mario Pescante - Miembro del COI y Observador de la ONU de la COI
2. Marius Vizer - Presidente de SportAccord
3. Francesco Ricci Bitti - Presidente de ASOIF y Presidente de la Federación Internacional de Tenis
4. José Perurena - Presidente de IWGA

5. Raffaele Chiulli - Presidente de ARISF
6. Riccardo Fraccari -ARISF Secretario General y Presidente de la Federación Internacional de Béisbol
7. Christian Wassmer - Jefe de Deportes de Invierno y Relaciones FI del Departamento Deportivo del COI
8. Alejandro Blanco - Presidente del Comité Olímpico Español
9. José Quinones - Presidente del Comité Olímpico Peruano
10. Roberto Fabbricini -Secretario General del Comité Olímpico Italiano

El Presidente Aracu da la bienvenida en Roma a todos los delegados y presenta todos los huéspedes:

- Mario Pescante - Miembro del COI y el embajador permanente COI ante la ONU
- Marius Vizer - Presidente de SportAccord
- Francesco Ricci Bitti - Presidente de las Federaciones Internacionales Olímpicas
- José Perurena - Presidente IWGA
- Raffaele Chiulli - Presidente ARISF
- Riccardo Fraccari - Secretario ARISF y el presidente de la Federación de Béisbol
- Christian Wassmer - Director de Deportes de invierno y de Relaciones con la Federaciones Internacionales del COI
- Alejandro Blanco - Presidente del Comité Olímpico Español
- José Quiñones - Presidente del Comité Olímpico de Perú
- Roberto Fabbricini - Secretario CONI

El Presidente tras dedicar un recuerdo a Mario Vásquez Raña, pide un minuto de silencio.

Aracu continúa su discurso haciendo hincapié en que el Congreso que está por empezar tiene un significado histórico, la FIRS está mirando hacia el futuro, porque por primera vez se presentarán los FIRS World Roller Games de 2017, los Campeonatos del Mundo de todas las disciplinas de los Deportes sobre Ruedas, que se celebrarán de forma simultánea en un mismo lugar, y para los que han aplicado dos ciudades: Lima y Barcelona, cuyos representantes presentarán hoy su candidatura. Lamentablemente no fue posible aceptar la candidatura de Nanjing ya que fue recibida después de la fecha de vencimiento de la presentación de la licitación.

La FIRS se está conformando cada día más como una federación para los jóvenes. La FIRS involucra hasta 9 disciplinas y también Marius Vizer, quien ha ayudado mucho a las FIRS para la organización de los World Roller Games, cree que muy pocas federaciones pueden presumir de tener tantas disciplinas tan diversas.

En ocasión de los World Roller Games se moverán al menos 10.000 personas, entre atletas y directores técnicos, y todo esto demuestra que los deportes sobre ruedas están creciendo mucho. La presencia de más de 60 países en un Congreso no

electivo, muestra cómo las Federaciones afiliadas han entendido la importancia de estar presentes aquí hoy

Aracu concluye diciendo que la FIRS tiene como objetivo y se merece ser una federación olímpica y es, por tanto, feliz con la presencia de Christian Wassmer que está aquí también como observador del COI.

Se le da la palabra al embajador del COI en la ONU, Mario Pescante.

PESCANTE recuerda su querido amigo Vásquez Raña y desea compartir un mensaje: la violencia en el deporte que ha caracterizado los últimos días en Roma no representa el mundo real del deporte y un Congreso de este tipo, que piensa en el futuro es extremadamente importante. El mundo está cambiando y también el COI ha tenido que cambiar sus reglas para adaptarse a las necesidades actuales, porque los Juegos Olímpicos se había convertido en algo exagerado para los países en vía de desarrollo y para estos cambios hay que agradecer a muchos de los dignatarios presentes. Tenemos que cambiar, muchas federaciones lo han hecho, la lucha, la esgrima, el pentatlón, para adaptarse a I Mundo Olímpico.

La FIRS tendrá que adaptarse a lo absurdo de un mundo en el que hay países donde se patina aunque no existen Federaciones, tendrán que cambiar las carreras para adaptarse a las necesidades de los jóvenes, la televisión, tendrá que invadir la ciudades con miles de patinadores porque esto es lo que hace falta. De esta manera, el camino de la FIRS sin duda será cuesta abajo.

VIZER saluda a todos los presentes y subraya la importancia de World Roller Games. Nadie puede tener un monopolio en el mundo del deporte y es por eso que todos apoyamos el movimiento olímpico, la Universiada, los Juegos Mundiales y muchos otros eventos internacionales. En cualquier caso la base de todo lo que tenemos son las Federaciones Nacionales. Por supuesto, estos eventos son cruciales para nosotros, como miembros y atletas, pero el espíritu olímpico no puede dividir el espíritu deportivo entre disciplinas olímpicas y no. El espíritu Olímpico debe unir en el mismo espíritu y en la misma dirección en el signo de la paz, de la amistad y el respeto. Estos son los valores que el deporte tiene que transmitir a la sociedad.

RICCI BITTI dice ser muy feliz de estar en Roma y participar en este Congreso, agradece el Presidente Aracu por la invitación y felicita al ver tantas personas presentes en el Congreso. Este deporte es protagonista de dos eventos importantes primero tuvo un gran éxito en los Juegos de la Juventud de Nanjing, y segundo con la Agenda de Tokio 2020. Esta última es una gran oportunidad porque el programa es más abierto así le que da la posibilidad a este deporte de ser parte de la familia olímpica. Este deporte reúne cada día mas practicantes y tiene todas las características para ser olímpico. Este es un momento muy importante para los Juegos Olímpicos y el deporte en general. Ricci Bitti concluye saludando a los delegados de Lima y Barcelona, candidatos para la WRG y les desea buena suerte.

PERURENA se declara contento de representar al IWGA en la Asamblea, para IWGA el patinaje es uno de los deportes principales. Con la decisión final tomada en Mónaco acerca de la agenda de Tokio2020, se abrieron las puertas para los deportes

no olímpicos: la FIRS tiene una oportunidad, ya que es uno de los deportes que podrá ser incluido en el próximo programa. En 2017 también se decidirá el programa de 2024. Con el Barcelona y Lima la FIRS tiene la oportunidad de mostrar un gran evento. PERURENA concluye diciendo que está convencido de que si la FIRS continuará trabajando como lo hizo en Nanjing pasará de los Juegos Mundiales a los Juegos Olímpicos.

CHIULLI expresa sus mejores deseos al Congreso de la FIRS en su nombre y en nombre del ARISF que representa, un congreso que se está celebrando en un lugar que puede ser considerado como el templo del deporte. El deporte comunica unos valores fundamentales como la pasión, la lealtad, el juego limpio. El ARISF es uno de los pilares del mundo olímpico, los miembros son las federaciones internacionales, el ARISF cuenta con miembros como la FIRS y esto le permite mantener un diálogo con el COI y SportAccord, sobre todas las cuestiones de interés común. La FIRS es un gran ejemplo de cómo intercambiar conocimientos y experiencias. 7 Federaciones de las 10 candidatas para el Agenda de Tokio2020 forman parte del ARISF. Durante Juegos de la Juventud de Nanjing tuvimos la oportunidad de acoger a muchas Federaciones como la del wushu, la escalada, el patinaje sobre ruedas, todas con expectativas muy claras para el futuro. El ARISF abarca diferentes disciplinas que forman parte de los Juegos Panafricanos, Asiáticos, Panamericanos, del Commonwealth y SportAccord. El ARISF está desarrollando su papel persiguiendo un más objetivo muy importante, o sea asegurar que los Juegos Olímpicos incluyan nuevas disciplinas no olímpicas, pero afiliadas al ARISF, hay por lo tanto sin ningún tipo de discriminación entre las disciplinas olímpicas y no. El mensaje es, por tanto, que el mundo deporte debe estar unido. Chiulli agradece la FIRS y su Presidente Sabatino Aracu por el apoyo recibido cuando fue necesario tomar decisiones sobre algunos cambios y la modernización de SportAccord.

WASSMER agradece por la oportunidad que tiene de saludar a todos los presentes, recuerda que la FIRS es un socio clave del Departamento Deportivo del COI. Él dice que el éxito de las FIRS en Nanjing fue más allá de las expectativas gracias, debido a la gran profesionalidad mostrada y con la Agenda de Tokio 2020 habrá aún más oportunidades. Le desea mucho éxito al Congreso.

FABBRICINI agradece la invitación y saluda a todas las personalidades que hacen que este sea un día especial. Tiene la esperanza de que en 2024 los roller sports sean parte del Programa Olímpico. Un saludo especial a Lima y Barcelona que están compitiendo por un gran evento.

ARACU declara abiertas las obras de la primera parte de la jornada que será dedicada a la presentación de las candidaturas de Lima y Barcelona para los WRG de 2017. Agradece a los presidentes de los Comités Olímpicos de los dos países y las dos delegaciones:

- Barcelona: representada por Carmelo Paniagua, Presidente de la Real Federación Española de Patinaje, Alejandro Blanco, Presidente del Comité Olímpico Español, Carlos Gascón, Presidente del Consejo Superior de Deportes, Ivan Tibao, Secretario de Deportes de la Generalitat de Cataluña,

Ramón Basiana, Presidente de la Federación Catalá de Patinatge y Maite Fandos Teniente del Alcalde de la Ciudad de Barcelona.

- Lima: representada por José Carlos Quiñones, Presidente del Comité Olímpico Peruano, Patrick Michael Espejo Macera CEO de los Juegos Panamericanos y Roller Games, Carlos Fernando Canales Anchorena, Concejal de Comercio y Turismo de la ciudad de Lima y Carmen Juárez Gallegos, Teniente del Alcalde de la Ciudad Lima.

Las presentaciones seguirán el orden alfabético, por lo que se invitó a la delegación de Lima a sentarse en la "Sala delle Fiaccole", mientras que Barcelona presenta su candidatura.

Aracu da la palabra a la delegación de Barcelona para su presentación.

Después de la presentación Aracu agradece a la delegación de Barcelona que sale a sentarse en "Sala delle Fiaccole", y en su lugar sube al podio la delegación de Lima que comienza su presentación.

Después de la presentación de la ciudad de Lima, Aracu agradece a ambas delegaciones por ser un gran ejemplo de profesionalidad.

El Presidente invita el Buró Ejecutivo a abandonar el Salón de Honor y a desplazarse en Sala del Consejo del CONI para decidir sobre la asignación de los World Roller Games. La reunión durará unos treinta minutos y seguido el Buró Ejecutivo proclamará la ciudad ganadora.

A las 13.10 vuelve a entrar el Buró Ejecutivo y el Presidente Aracu anuncia que el ganador de la primera edición de los los World Roller Games de 2017, es la ciudad de Barcelona.

La FIRS promete todo su apoyo y ayuda porque los Juegos Roller tengan un gran éxito.

Aracu recuerda asimismo que había un tercer candidato, la ciudad de Nanjing, que fue excluido por cumplir con las reglas.

Da las gracias a la delegación de Nanjing presente por lo que hizo, por invitarlo a Nanjing, por hacer un memorando de entendimiento, que ve a Nanjing como la "Capital de los Roller Sports" y anuncia que el día antes el Buró Ejecutivo decidió que Nanjing será la sede de los Campeonatos del Mundo de Patinaje de Velocidad en 2016.

Presentación de "Nanjing como Capital de los Roller Sports"

Aracu agradece a la delegación de Nanjing y da la palabra al Secretario General para la apertura de las obras del Congreso.

Marotta agradece al Presidente y informa que las Federaciones presentes con derecho a voto son 49 y por lo tanto se supera el quórum de 21 federaciones y el

Congreso tiene el poder de tomar todas las decisiones en la Agenda. 151 votos son presentes y entonces el quórum será de 76 votos.

1. Nombramiento de los Escrutadores

Marotta llama para actuar como escrutadores a los Sres. Ricardo Araujo, Secretario General de la CERS y Mario Miconi, miembro del CIC.

El nombramiento de los escrutadores es aprobado por Unanimidad.

2. Aprobación de las actas del anterior Congreso

Marotta invita los participantes a pedir la palabra en caso de que se quieran hacer unos cambios. No habiendo intervenciones somete a votación la aprobación de las actas del Congreso anterior.

Aprobado por Unanimidad.

3. Informe del Presidente

Aracu agradece todos por el apoyo recibido en esta iniciativa. Se hizo una hermosa figura ante las autoridades del mundo deportivo internacional. *Ya estamos en el futuro*, es un compromiso tomado hace años, y que él, como Presidente, está tratando de llevar adelante.

Aracu da las gracias a todos los miembros de la Buró Ejecutivo y todo el equipo de la FIRS por la ayuda y la gran cooperación.

Se hizo un gran trabajo pero mucho hay que trabajar todavía, tenemos que cambiar y modernizar el mundo de los Roller Sports, como han subrayado todas las personalidades internacionales presentes.

Debemos cambiar las disciplinas tradicionales como el artístico y la velocidad para hacerlos más atractivos para los jóvenes y más interesante para los medios de comunicación. Se organizarán una serie de reuniones y cursos para dirigentes internacionales, técnicos y jueces de todas las disciplinas. Este año se celebrará un curso para los jueces del artístico.

La transmisión en vivo es un gran logro para nosotros y por lo tanto tenemos que realizar un producto mejor: por esta razón ha sido creada una Comisión de Protocolo encabezada por Carmelo Paniagua, quien verificará la calidad del producto FIRS.

Hay que cambiar el sistema, contar con gerentes que nos permitan saltos de calidad, como en el caso de la Filmaster, que en una sola noche creó un proyecto para Tokio2020, permitiendo a Marottay a mí, de presentarlo ante el COI al día siguiente. Otra empresa que está apoyando a la FIRS es la JEC, que está trabajando en el cambio de nuestra página web y nuestro logotipo.

El producto televisivo es importante y necesita de soporte: este año en Rosario se emitieron 39 horas de los Campeonatos del Mundo de Patinaje de Velocidad vía satélite en toda Europa y en todo el continente Panamericano. En ocasión de los World Roller Games, habrá que dar otro salto de calidad y, por tanto, necesitaremos

más recursos económicos y los patrocinadores adecuados a quienes, sin embargo, tendremos que vender productos de calidad.

Un producto adecuado podría ser una World Cup alrededor del mundo, en 6/8 ciudades diferentes, grandes capitales en los diversos continentes donde presentar todas nuestras disciplinas.

Aracu está convencido de que en tres años, incluso en África habrá un canal de televisión en cada país y para ello él realizará una gira por el mundo para que los países africanos tengan más fuerza, tomará contactos con los respectivos comités olímpicos y los gobiernos para proporcionar ayuda a los países que lo necesitan. África ha sido investigado por la falta de claridad en las elecciones de las que fueron excluidos algunos de los países más fuertes, pero esto pertenece al pasado.

Ahora tenemos que mirar hacia el futuro, la FIRS está disponible a organizar cursos en los varios países, para el crecimiento de atletas y entrenadores, para crear escuelas de patinaje instruyendo a profesores de educación física que puedan enseñar el patinaje. Hace falta realizar este tipo de inversiones y no enviar patines como una obra de caridad.

La FIRS no tiene más deudas, ahora hay un positivo en las cuentas, no es muy alto, pero es disponible para ser invertido en otros proyectos.

Los congresos son importantes y deben ser un escaparate para la FIRS, que anuncia nuestras disciplinas a los invitados que participan.

La nueva sede de la FIRS podría en la Maison du Sport de Lausana, pero habrá que tener oficinas virtuales en todo el mundo, gracias a un ordenador y una conexión Skype podremos conectar con todos los países 24 horas al día.

Necesitamos un nuevo logo más fresco y juvenil. (SE MUESTRA EL NUEVO LOGO).

Posteriormente hablarán técnicos y mostrarán el proyecto, habrá un nuevo sitio web con la intranet que permitirá a todos a entrar en el sistema de la FIRS para inscribir a los atletas de, suscribirse a los Campeonatos, pagar las cuotas anuales, etc.

Por primera vez en la historia de las FIRS hemos utilizado procedimientos de licitación no sólo para la asignación de los World Roller Games, sino también para los Campeonatos del Mundo. La FIRS ha cambiado y todos nosotros tenemos que creer en esta federación nueva y moderna.

Los nuevos Estatutos darán más fuerza a nuestro trabajo, pero también más responsabilidades al Presidente. Los Presidentes de las Federaciones Nacionales deben crecer, porque mañana pueda ser elido un Presidente de la FIRS nuevo y más fuerte.

Aracu concluye agradeciendo a todos y pidiendo que su informe se someta a votación, para comprobar si sus ideas y su programa son compartidos por la mayoría de los presentes.

El Secretario General Roberto Marotta somete a votación el informe del Presidente.

Aprobado por Unanimidad.

4. Presentación del nuevo logotipo y de la nueva página web de la FIRS

Toma la palabra Lorenzo Giannakoula de la JEC y expone su informe sobre el nuevo logotipo y seguido Federico Dioniso expone su informe sobre la nueva plataforma de intranet y el nuevo Sistema de Gestión de Eventos Deportivos (SEMS).

5. Informe del Secretario General.

Marotta comenta que la FIRS nunca en los últimos 25 años, desde que él es el Secretario General, ha tenido una cantidad tan enorme de trabajo y que el trabajo de secretaría ha crecido de manera exponencial.

Marotta espera que en el futuro los conflictos internos sean resueltos por las propias Federaciones, sin que la FIRS tenga que intervenir, siendo estos conflictos de tipo nacional.

La secretaría tuvo que enfrentar un gran compromiso en la ocasión de la participación en los YOG de Nanjing, los Campeonatos del Mundo en Rosario (Velocidad) y Reus (Artístico) tuvieron un gran éxito. En 2014 la Secretaría tuvo que preparar el cuestionario para la agenda del COI de Tokio 2020; en 2017 los deportes sobre ruedas serán protagonistas de los Juegos Mundiales de Wroclaw en Polonia, donde se está construyendo una nueva pista. El Patinaje ha sido siempre una parte fundamental de los Juegos Mundiales y por lo tanto invita todas las federaciones a participar.

Las Federaciones deben abrir las puertas a aquellas disciplinas que de momento no controlan; las invitamos a abrir secciones específicas para las nueve disciplinas de los Roller Sports. La FIRS ha recibido cinco nuevas solicitudes de afiliación y tendrán que ser ratificadas las afiliaciones de ocho países cuya documentación está completa.

6. Informe financiero de 2014 y presupuesto 2015 de la FIRS

El desglose del presupuesto está en la carpeta a disposición de todos.

Aunque este documento es sólo informativo el Presidente Aracu pide que sea sometido a votación.

Marotta anuncia que en el futuro habrá una tarifa que se aplicará a los productos deportivos aprobados para los Campeonatos del Mundo.

Aprobado por unanimidad.

7. Informes de los Vicepresidentes de la FIRS y de los Directores de los Comités Técnicos

Antes de dar la palabra a los colegas, Marotta pide que las intervenciones duren no más de dos minutos ya que sus informes están incluidos en la carpeta:

Quintanilla no interviene.

Claro saluda a los presentes y dice que su informe está en las páginas 153 y 154 de la carpeta.

Ferreira declara que la FIRS se está convirtiendo en una nueva Federación y el objetivo olímpico parece estar más cerca. Expresa un sentimiento de profunda estima por el Presidente Aracu que lidera la Federación de la mejor manera, y le da las gracias en nombre de toda América Latina. América es el único continente que tiene una relación directa con los Comités Olímpicos, el patinaje es parte del Olimpismo, gracias a la presencia en los distintos Juegos Olímpicos, en primer lugar en los Juegos Panamericanos, los Juegos Continentales, los Juegos del Caribe, los Bolivarianos etc ... De esta manera el patinaje consigue estar presente. Habrá que trabajar para que las nuevas disciplinas sean aceptadas. Este año, en julio, se celebrarán en Toronto los Juegos Panamericanos y el 8 de julio y decidirá si dentro de cuatro años la sede será Lima; el patinaje siempre ha sido presente con 40 atletas del patinaje de velocidad y 20 del artístico y con 6 medallas de oro para la velocidad y 2 para el patinaje artístico.

La reforma de los Juegos Olímpicos, que ha tenido lugar en Mónaco, ofrece la oportunidad a la ciudad anfitriona de invitar un deporte no olímpico y por lo tanto da a la FIRS la posibilidad de trabajar en vista de Tokio 2020.

El año pasado, gracias a las buenas relaciones que existen con la ODEPA hubo una gran actividad en el continente americano donde se celebraron algunos eventos y torneos y la FIRS también estuvo presente en el Festival Olímpico Panamericano del Deporte. En Noviembre Veracruz (México) fue sede de la Juegos Centroamericanos y del Caribe. Ferreira recuerda el gran mérito que tuvo Vásquez Raña, con respecto a la presencia del patinaje en todos los Juegos Centroamericanos y espera que ocurra lo mismo con su sucesor, y que el patinaje esté presente en los Juegos Panamericanos que se llevarán a cabo dentro de 4 años.

Marotta informa que como Comisario para África, envió un cuestionario a todas las Federaciones africanas con el fin de averiguar quién de verdad desarrolla una actividad deportiva y quién es reconocido por los Comités Olímpicos al fin de convocar una Asamblea General lo antes posible, proceder con las elecciones de una junta directiva y aprobar sus Estatutos.

Strucksberg invita a leer su informe en la carpeta. Recuerda cómo el año pasado la crisis financiera afectó mucho el rendimiento de este deporte y que aún hoy en día la situación económica es compleja. Pidió a las oficinas de la FIRS de encontrar una solución a este problema tanto por lo que concierne los procedimientos de licitación como en los contratos con las Federaciones que quieren organizar los Campeonatos del Mundo. Su temor es que resulta cada día más difícil encontrar candidatos pero de contra es necesario cambiar el sistema y en el futuro habrá una reunión con el Presidente de la CERS para encontrar soluciones compartidas. En el informe está incluida una propuesta sobre el desarrollo de las competiciones durante los World Roller Games, que puede ser discutida en el futuro.

Brooks dice que su informe está en la carpeta y habla del seminario para jueces que se llevará a cabo en Riccione en el mes de abril; es la primera vez que se organiza un seminario similar y piensa que se podrá contar con la presencia de 32 países. En un futuro próximo se dará información sobre el Campeonato del Mundo en Cali (Colombia).

Pascal se presenta como organizador de eventos de freestyle y dice trabajará para el desarrollo de dicha disciplina y del skateboarding que se espera llegarán a ser olímpicas.

Zistler dice que el alpine en línea nació hace años y ahora por fin tiene un comité técnico dentro de las FIRS junto con el downhill; el año pasado los Campeonatos del Mundo de Oberhundem, Alemania, fueron muy apreciados y hubo la participación de muchas naciones. En 2018 el Campeonato Mundial se celebrará en Nagano, Japón.

8. Ratificación de los nuevos nombramientos

Marotta enumera los nuevos nombramientos realizados por el Presidente y aprobados por el Buró Ejecutivo.

Antes de proceder con el nombramiento del nuevo Auditor desea agradecer Luis Alfonso Muñoz para el trabajo desarrollado en los últimos años con gran compromiso.

Los nuevos nombramientos son:

- Auditor: Marcelo Martínez, Presidente de la Confederación Argentina y auditor oficial reconocido por el gobierno argentino.
- Director del Protocolo: Carmelo Paniagua, elegido por su dedicación, compromiso y rigidez en la aplicación de las reglas.
- Director del CIC: Jorge Roldán hombre de experiencia.
- Director del Agresivo en Línea: Olivier Pascal que se ocupará de esta disciplina nueva y joven.

El Presidente Aracu toma la palabra para anunciar el nombre de la ciudad anfitriona de los Campeonatos del Mundo de Patinaje Artístico de 2016. Fueron presentadas dos candidaturas, la de Florencia y la de Novara, fue una elección difícil pero al final Novara prevaleció.

Florencia ya organizó un Campeonato del Mundo y es justo para dar a otros la misma oportunidad.

9. Las propuestas sobre modificaciones de los Estatutos

Marotta explica que los mayores cambios a los Estatutos tuvieron lugar hace dos años durante el Congreso anterior, pero que la Buró Ejecutivo ha decidido de modificarlo de nuevo en algunas partes. En el lado izquierdo se puede encontrar el nuevo texto y en el lado derecho el anterior.

Art. 2 - Este cambio es debido a la necesidad de coordinar el calendario de los eventos de las actividades internacionales llevadas a cabo por nuestra Federación en el orden de importancia de las diferentes competiciones. Este enfoque aparece en el punto g) que ha sido incluido.

Se somete a votación:

Aprobado por unanimidad.

Art. 7 - Se inserta la Comisión de Protocolo, presidida por Carmelo Paniagua, en la estructura de la FIRS. En el **punto c)** se insertan los Comités Técnicos con derecho de voto en el Buró Ejecutivo, este derecho se amplió a todas las disciplinas de la FIRS para un total de 9. Los Comités de alpine y downhill se unificaron.

Los comités con derecho de voto son:

- Artístico
- Freestyle
- Agresivo en Línea
- Hockey en Línea
- Hockey sobre Patines
- Roller Alpine y Downhill
- Roller Derby
- Skateboarding
- Velocidad

También se añade el punto f) con la integración de la Comisión de Protocolo.

Moacyr Neuenschwander, Presidente de la Federación Brasileña, hace hincapié en que la versión española es distinta de la versión Inglés, y esto podría dar lugar a confusión. Por lo que concierne el organigrama, en la versión española, el Presidente está primero seguido por el Congreso, mientras que la versión correcta es el Inglés donde está primero el Congreso seguido por el Presidente.

Marotta se disculpa por el error, no hubo otros cambios el arte. 7 se queda tal como era.

Se somete a votación:

Aprobado por unanimidad.

Aracu solicita una excepción, ya que algunos de los nombres de los comités podrían cambiar. Olivier Pascal sugirió, también bajo la presión de los medios de comunicación, que la palabra agresivo no aparezca más. Está buscando un nuevo nombre y, por tanto, pide a la Asamblea la oportunidad de cambiarlo libremente.

Art. 8 – Se inserta el **punto e)** Informe del Auditor y el **punto g)** Presentación de las cuentas FIRS

Aracu subraya que los Estatutos anteriores, irónicamente, incluyen la presentación del presupuesto pero no el balance final del año anterior, pero él está convencido que la Asamblea tenga que recibir esta información.

Se somete a votación:

En contra: 0

Se abstienen: 5

Aprobado por la mayoría.

Art. 10 - Los derechos del Presidente, se inserta el **punto e)**

Marotta da la palabra a Aracu que va a explicar esta enmienda hecha y aprobada por el Buró Ejecutivo de FIRS que cambia fundamentalmente la filosofía de la FIRS.

Hoy en día, la FIRS cuenta con 9 Comités Técnicos, con 9 Directores que forman parte del Buró Ejecutivo de FIRS y que han sido elegidos por las Asambleas de sus respectivos Comités Técnicos.

En lugar de votar a los Directores como se ha mencionado anteriormente, la Asamblea decide que los Directores serán nombrados por el Presidente, quien presentará la lista de los Directores que él nombrará junto con su candidatura.

Aracu reitera el principio: el candidato a Presidente será libre de designar a los Directores de los Comités Técnicos, presentándolos en una lista junto con su candidatura y eventualmente será libre de reemplazarlos durante su mandato.

Se somete a votación

En favor: 143

En contra: 8

Se abstienen: 0

Aprobado por la mayoría.

Marotta subraya que el cambio ha sido votado en general mientras ahora será revisado artículo por artículo.

Toma la palabra Strucksberg sobre el artículo 8) 8. b) Se lee que hay "un voto por cada disciplina para la que ha participado en un Campeonato del Mundo en los 2 años previos al Congreso", entonces si se celebrarán nueve campeonatos del Mundo también aumentará el número de votos de que dispone cada Federación.

Marotta insiste en que con 9 disciplinas con derecho a voto, los votos se incrementarán en función de la participación de las Federaciones en los distintos campeonatos del mundo y hasta un máximo de 10 votos.

Strucksberg no está de acuerdo porque las Federaciones pagan las tasas sólo hasta un máximo de cuatro disciplinas.

Aracu interviene destacando que lo que dice Strucksberg es correcto. En este momento puede que sea nombrado un Director de una disciplina, pero que no haya un Campeonato Mundial válido (p.e. skateboarding). Por lo tanto la FIRS decidirá cuales Campeonatos del Mundo darán derecho a votar sobre la base de la participación de las federaciones, a los adecuados reglamentos. Todo se hará con la máxima regularidad bajo el control cuidadoso de los Directores y la Secretaría de la FIRS .

Marotta dice que en el artículo 10 se añade la punto e), que establece que el Presidente tiene la facultad de nombrar a los Directores de los Comités Técnicos tal como exige el artículo 8 k). Marotta también reitera que la aprobación anterior se

refería a los lineamientos generales del Presidente, pero Los Estatutos deben ser aprobados artículo por artículo.

Se somete a votación el **Art. 10 – punto e)**

Aprobado por unanimidad.

Art.11.3. Se han eliminado los nombres de los cuatro comités técnicos tradicionales, es decir, que ahora son miembros del BE todos los Directores de los Comités Técnicos.

También se añaden en **punto 4**, el Auditor y el Director del Protocolo que participan pero sin derecho a voto.

En el **punto 7** se añade que la elección de los Vicepresidentes de las Confederaciones Continentales requiere que los países con derecho a voto hayan participado en al menos un campeonato del mundo en los últimos dos años, para tratar de fomentar la participación.

En el **punto 9**, el representante de los atletas será elegido por la Comisión Atletas de la FIRS cada cuatro años. Esta especificación faltaba y por lo tanto ha sido insertada.

En el **punto 10**, el BE se reunirá al menos una vez cada dos años y la quorum estará constituido por la mitad de los miembros más uno. Por lo tanto, debe suprimirse la línea que dice "5 miembros con derecho a voto más uno", presente en la versión española.

Se somete a votación

Aprobado por unanimidad.

ART. 13 Composición del Comité Ejecutivo, formado por el Presidente FIRS, el Vicepresidente Primero FIRS, los Directores de los Comités Técnicos FIRS, el Representante de los Atletas, el Director del Protocolo y el Responsable de la Comisión Médica FIRS.

Se somete a votación

Aprobado por unanimidad.

Art.18 - Marotta lee el artículo por completo e Ignacio González, delegado de la Federación Española, pide aclaraciones sobre como establecer cual es la federación más antigua de un país que tiene dos o más de dos. Podría ser que una Federación es la más antigua de su país pero se haya afiliado posteriormente a la FIRS. Esto no está escrito.

Marotta considera correcta la observación y pide que se añada la frase "[...] con la más antigua afiliación" a "la FIRS", que falta en la versión española.

Aracu añade que esta modificación es muy importante sobre todo porque un candidato a la presidencia necesita el apoyo de al menos 10 países.

Se somete a votación

Aprobado por unanimidad.

Art.19 - Cambio del **punto 1**. En la parte relativa a la elección de los Directores de los Comités Técnicos de acuerdo con los artículos previamente calificados.

Se somete a votación

Aprobado por unanimidad.

Art. 21 - Este artículo se refiere a los nuevos Comités Técnicos, en el **punto 3** se indica claramente que los candidatos Presidentes presentarán junto con su solicitud los nombres de los Directores de los Comités Técnicos. El **punto 4** se modificará en consecuencia.

Se somete a votación

Aprobado por unanimidad.

El Presidente comunica que el departamento jurídico y la secretaría de la FIRS revisarán los artículos de los Estatutos, insertando los ajustes técnicos apropiados sin alterar el contenido aprobado por la Asamblea.

10. Ratificación de la afiliación de nuevas Federaciones Nacionales

Marotta pid disculpas a los miembros de la BE por señalar que tres países que habían solicitado la ratificación no habían enviado los Estatutos, pero fue sólo un error. Los estatutos de Liberia, Senegal y Tanzania fueron recibidos regularmente por la FIRS y entonces dichas Federaciones pueden ser ratificadas.

Se procede a votar por la ratificación de los siguientes Federaciones de forma individual:

- CHIPRE
- GUINEA CONAKRY
- IRLANDA
- LETONIA (SKB)
- LETONIA (VELOCIDAD)
- LIBERIA
- MALASIA
- ISLA MAURICIO
- NEPAL
- SENEGAL
- SUDÁN
- TANZANIA
- TÚNEZ

Todas las ratificaciones son aprobadas por unanimidad.



Marotta también anuncia que han solicitado y proporcionado los documentos necesarios para la afiliación provisional: Letonia (velocidad), Islas Mauricio, Sudán y Macedonia.

11. Varias

Aracu toma la palabra señalando que, por primera vez en la historia, en 201 la FIRS participará en la Universiada, Se firmó una línea de protocolo que pronto se completará con la FISU, y es un resultado muy importante ya que muchas federaciones no han logrado entrar. La Universiada tendrá lugar en la ciudad de Taipéi en 2017, la FIRS podrá asistir gracias al compromiso del Comité Olímpico de Taipéi y de toda la Federación que ha sido muy activa.

Marotta toma la palabra para comunicar el cambio de fechas de los Juegos Mundiales 2017, que se celebrará del 20 al 30 julio.

La Agenda del Congreso de FIRS ha sido completada.

Aracu agradece a todos los presentes y se dice muy contento por este día tan importante para la FIRS y por todos los cambios que se han hecho. La FIRS es un solo cuerpo y si todos sus miembros hablan el mismo idioma su futuro será más brillante. La FIRS encontrará una manera de generar negocios y crear proyectos que también los gobiernos puedan encontrar atractivos. Los próximos Congresos van a ser más largos, habrá la necesidad de pasar más tiempo con todos los Presidentes de las Federaciones Nacionales.

También destaca una vez más cuántas importantes autoridades internacionales han asistido al Congreso y dice que los Roller Sports merecen cada vez más ser incluidos en el Programa Olímpico.

El Congreso termina aproximadamente a las 17:00.

Roberto Marotta
Secretario General



Sabatino Aracu
Presidente



no

